
Sur le sens de l'épreuve 
 
Si Allah éprouve les humains, c'est justement pour mettre en évidence le contenu des 

poitrines. Nous avons tous, en réalité, une nature qui ne demande qu'à être mise en 

évidence moyennant l'épreuve. Ainsi, il ne faut pas s'attrister des résultats dramatiques 

d'une épreuve qui tendent à révéler qu'un tel, parmi nos proches, se rapproche plus de 

l'incroyance que de la foi, ou se rapproche plus de l'hypocrisie que de la sincérité, ou 

se rapproche plus de Satan que d'Allah... 

Vous pouvez accompagner une personne durant de longues années avec une image 

précise d'elle et vous rendre compte, lors de l'épreuve, de la réelle nature de celle-ci, 

différente de l'image que vous en aviez! En cela, j'aime l'épreuve, j'aime l'épreuve 

comme Allah l'aime puisqu'elle permet de mettre les choses au clair dans nos 

relations. L'épreuve est une obligation car par elle se démontre soit la véracité soit la 

prétention! Resteront ensemble ceux qui doivent rester ensemble et se sépareront ceux 

qui doivent se séparer. 

Dans l'épreuve que j'ai traversé cette semaine, ce qui m'a le plus touché, ce n'est pas la 

médisance à mon égard, ni la calomnie car les gens qui me connaissent bien savent que 

parfois je la recherche volontairement pour me rendre plus sincère envers Allah et 

extirper, de mon cœur, ce qui peut rester de l'appréciation des gens... 

Ce qui m'a le plus blessé, car je peux connaître la blessure, je ne suis pas un mur sans 

failles, autant que vous, et comme toutes les personnes, d'ailleurs, que j'assiste dans la 

vie à surmonter leurs difficultés et leurs épreuves, c'est que Satan incarné en cette fille 

n'a pas atteint directement sa fin, celle de vouloir briser mes liens les plus proches, 

mais il a réussit indirectement par l'entremise de sa stratégie très sournoise: « Je gagne 

la confiance des gens qui se trouvent autour de Mahdy par l'extériorisation d'une 

douleur affective intense puis j'injecte mon venin qui est un composé de vérités 

partielles tournées de manière à faire dire un mensonge global sur ma 

personnalité». Ainsi, c'est par la voie d'une autre fille, dont j'avais une très belle 

image, qui a colporté sa version des faits donc de la médisance et du mensonge que ma 

famille s'est ensuite brisée! Cette autre fille n'est pourtant pas un diable mais elle a été 

un outil indirect de celui-ci! Je m'étonne que la parole d'Allah et de son Prophète soit 

muette quand celle de Satan est stimulante et attrayante! Quel respect avons-nous pour 

le Coran et la Sunna quand on préfère la voix de Satan? Comment un croyant peut-il 

écouter la médisance et ne pas écouter et mettre en pratique les interdits concernant ce 

grave péché capital Comme le colportage! 

Vous comprendrez pourquoi, transparait dans mes cours ce manque de confiance que 

j'ai en ces barbes et en ces Jilbebs car se cache derrière l'apparence de beaucoup 

d'entre nous, l'hypocrisie la plus laide! Je me retrouve aujourd'hui trahi, dans mes liens 

les plus proches jusqu'à ce que certaines personnes compatissent à la soi-disant 

déprime de ce diable en hijab qui veut à tout prix me détruire, tout simplement parce 

que je me suis rétracté, tout simplement parce que je n'ai pas été intéressé, tout 

simplement parce que j'ai voulu la respecter, tout simplement parce que je n'ai pas été 

une bête égoïste pour qui ne comptait que la jouissance instantanée... 



C'est le comble! Ensorcelés par la passion de cette fille, certains ont même pris le parti 

de Satan sans avoir cherchés à écouter au préalable l'autre version des faits! Je leur 

reproche, aujourd'hui, d'avoir couvert le démon incarné en cette fille, de s'être associés 

à elle en l'écoutant déformer la réalité de l'histoire, de l'avoir cru et laisser propager ses 

mensonges, car pour voir qui d'entre les deux parties est celui qui est satanique, il faut 

comparer les actes des 2 protagonistes: « qui médit, qui trahit, qui ment, qui insulte, 

qui déshonore.... » Où est donc passée votre valorisation des choses graves aux yeux 

d'Allah et de son Prophète! A partir de là, j'ai le droit de me poser la question suivante: 

« Comment allons-nous surmonter l'épreuve de l'antéchrist si une petite gamine du 93 

arrive à dresser les uns contre les autres par son émotivité passionnée et ensorcelante, 

arrive à rendre vraies les choses fausses grâce à ses diables assujettis ! ». 

Je sais que je ne suis pas parfait, je le dis, je le souligne toujours, j'ai fait des erreurs 

dans ma vie, et je l'enseigne même dans mes cours! Si l'on devait s'arrêter à des détails 

de la vie d'une personne pour le juger et le condamner alors il faudrait ainsi juger Abou 

Dhar, pour ne prendre que lui comme exemple, d'avoir divorcé de son épouse 

uniquement parce qu'il avait été séduit par les seins d'une autre femme! Mais savez-

vous qui était Abou Dhar avant de poser sur son image, ne serait-ce qu'une fraction de 

seconde, l'impureté d'une mauvaise opinion, c'est celui qui a été décrit par le Prophète 

de la manière suivante : « Tu marcheras seul, tu mourras seul, et tu seras ressuscité 

seul.» Un homme courageux qui n'avait pas peur de dire la vérité, même aux plus 

grands, seul dans ses combats, amoureux de la pauvreté, quitte à mourir et à être 

torturé pour sa foi! Ne focalisent donc sur les détails de sa vie que les diables car celui 

qui n'aime pas Abou Dhar n'est, de toute évidence, pas un croyant! Alors observons les 

gens à travers la globalité de leurs actions et ne tombons pas dans l'erreur de Moïse qui 

réprimanda al Khadir pour ses actes sages dans l'absolu mais qui peuvent être 

empreints « d'injustice » par le regard relatif! L'enseignement que l'on peut tirer du 

récit de Moïse avec al Khadir est que si vous n'êtes pas pourvu par Allah d'une vue 

globale, alors il ne vous reste plus qu'à croire, avoir confiance, et obéir aux guides 

légitimes et particulièrement dans un couple où c'est l'époux qui doit guider! C'est 

pourquoi Satan réalise ses meilleurs succès avec des étroits d'esprit déficients dans la 

foi et la sincérité! A défaut d'avoir une largesse d'esprit, susceptible de permettre la 

compréhension d'une personne dans sa complexité, il est donc impératif de lui faire 

confiance quand cette dernière sait ce qu'elle fait et de ne pas lui désobéir! Satan rentre 

par cette porte-là, car il aspire à briser la confiance entre les gens par le déshonneur 

justement pour détruire tout amour réunificateur car la confiance est la route spirituelle 

entre les cœurs qui permet de véhiculer les plus beaux sentiments! Nous sommes tous 

des pécheurs et je suis fier d'être l'imam des pécheurs, l'imam de ceux qui sont loin de 

la religion et qui aspirent à se rapprocher de leur Seigneur. Ce qui me fait sourire et 

pleurer, en même temps, à l'instant où j'écris ces quelques mots, c'est que ce que je dis 

me fait rappeler les enseignements de Jésus, sur lui la paix, dont la seule pensée de lui 

suffit à cicatriser toutes mes plaies... Je tiens donc à déclarer solennellement que je 

préfère infiniment plus ces prostitués humbles que je prêche le soir dans les rues de 

Paris que ces vipères en jilbab qui par leurs langues déshonorent et dressent les uns 

contre les autres! 

Soyez franc, soyez sincère, soyez authentique mes frères et sœurs ! La multiplication 

des mariages ne fait pas de vous un hypocrite sinon les meilleurs des hommes, les 



exemples de notre religion parmi les compagnons seraient les plus mauvais de la 

création! Et pourtant l'imam Ali avait 27 concubines
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 et l'imam Bukhari rapporte, 

quant à lui, d'après Sa'id Ibn Jubaïr qui a dit : Ibn Abâss m'a dit : « Es-tu marié ? J'ai 

répondu : « non ». Il dit : « Marie-toi car le meilleur de cette communauté est celui qui 

avait le plus de femmes! » 

Revenons donc à la voie pure, à l'époque de la franchise, du courage et de l'honnêteté, 

à l'époque de l'amour fraternel et du sacrifice pour la vérité! Et acceptons-nous quand 

nos qualités l'emportent sur nos défauts! Faisons ensuite abstraction de ces derniers! 

Ne répondons pas au mal par le mal!  

Maintenant j'ai dis ce que je devais dire et s'est accomplit ce qui devait s'accomplir! 

Ignorons ces ignorants qui n'ayant pas réussi à attirer notre attention par l'amour 

tentent de le faire par la haine! C'est leur offrir un cadeau que de rester sur cette affaire 

ou de leur accorder une petite importance. Tournons la page pour mieux rebondir et 

réjouissons-nous, finalement, d'accentuer la douleur d'Iblis et de ses suppôts parmi les 

humains, qui par leurs propres actes s'infligent les plus douloureux sévices car, disons-

le, l'épreuve pour un croyant tant qu'elle ne le tue pas ne peut que le rendre meilleur! 

Merci, par conséquent, à vous, mes ennemis et merci à vous mes amis...  

J'avais besoin de cela pour opérer une réforme en moi! 

Wa bilahi ta'ala taoufiq 

 

Mahdy Ibn Salah 
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 Selon Ibn Jawsy dans « la pensée vigile » 


